

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 224

21-16258

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Bepflanzung der Verkehrsinseln an den nördlichen und südlichen Ortseingängen und des südlichen Kreisels der Thiedestraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.06.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 224 Rüningen (Entscheidung)

17.06.2021

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat fordert die Verwaltung erneut auf, die genannten Flächen durch eine Bepflanzung in einen herzeigbaren Zustand zu versetzen.

Sachverhalt:

Seit der Herstellung der Verkehrsinseln wuchert auf diesen das Unkraut. Für die nördliche Verkehrsinsel wurde dem Stadtbezirksrat die Bepflanzung mit einem Baum, dann die Niederlage eines Findlings und danach wieder die Bepflanzung mit einem Baum zugesagt. Geschehen ist bisher nichts.

Auf der südlichen Verkehrsinsel ist zwar ein Baum gepflanzt worden. Um ihn herum wächst seitdem aber nur Unkraut.

Für die Bepflanzung des Kreisels hatte der Bezirksrat den Vorschlag einer ortsansässigen Gärtnerei vorgelegt, der deutlich preiswerter war als der von der Stadt geplante. Trotzdem wurde er verworfen. Seitdem ist hier ebenfalls nichts geschehen.

Für die von Süden nach Braunschweig einfahrenden Verkehrsteilnehmer bieten die Verkehrsinseln einen beklagenswerten Zustand. Dieser sollte auch im Interesse des Ansehens der Stadt unbedingt behoben werden.

gez.

Dieter Fasterling
Fraktionsvorsitzender

Anlage/n:

keine